



## Marta Núñez, nueva socia de Fiscal de Pérez-Llorca

El despacho Pérez-Llorca ha anunciado hoy la incorporación de Marta Núñez como nueva socia de Fiscal. Núñez, quien ha desarrollado su carrera en el área de Fiscal de una *Big Four* en España, es experta en el IVA, así como en tributación del sector energético e imposición medioambiental.

La letrada se une al [equipo de Fiscal de Pérez-Llorca](#) compuesto hasta ahora por 6 socios y más de 30 abogados. Trabjará de manera coordinada con el resto de equipos transaccionales de la firma, y abre un área en la que es imprescindible la especialización.

Núñez, que se licenció en Derecho y Administración de Empresas por la Universidad Carlos III de Madrid, amplió sus estudios con un máster en Tributación, cursado en el Centro de Estudios Garrigues, así como con un máster en Comercio Internacional impartido por la Universidad Complutense de Madrid. Durante su carrera profesional, la nueva socia de [Pérez-Llorca](#) ha trabajado con los principales grupos empresariales nacionales e internacionales en proyectos

...